



Réunion ordinaire du Haut Conseil de l'Église orthodoxe russe sous la présidence de Sa Sainteté le Patriarche de Moscou et de toute la Russie



Le 23 novembre 2015, le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a présidé une réunion ordinaire du Haut Conseil de l'Église orthodoxe russe à la salle du Haut Conseil, dans l'enceinte de l'église cathédrale du Christ Sauveur (Moscou).

Ouvrant la séance, le Primate de l'Église orthodoxe russe s'est adressé aux membres du Haut Conseil. À l'ordre du jour, l'application des décisions du Haut Conseil et du Concile archiépiscopal de l'Église orthodoxe russe, et la discussion des plans de travail des institutions synodales pour l'année 2016.

Sa Sainteté le Patriarche Cyrille a salué l'évêque Antoine de Bogorodsk, nouveau membre du Haut Conseil, nommé le 22 octobre 2015 par le Saint Synode chef de la Direction des établissements du Patriarcat de Moscou à l'étranger. Sa Sainteté a souhaité à Mgr Antoine que Dieu l'assiste dans ses travaux.

L'évêque Pantéléïmon d'Orehovo-Zouïevo, président du Département synodal aux affaires caritatives et sociales, a été décoré par le Primat de l'Église orthodoxe russe de l'ordre de Saint-Séraphin-de-Sarov (II degré), à l'occasion de 65^e anniversaire.

Font partie du Haut Conseil, placé sous la présidence du Patriarche de Moscou et de toute la Russie :

- Le métropolite Barsanuphe de Saint-Pétersbourg et de Ladoga, chancelier du Patriarcat ;
- Le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures ;
- Le métropolite Clément de Kalouga et de Borovsk, président du Conseil éditorial de l'Église orthodoxe russe ;
- Le métropolite Jean de Belgorod, président du Département synodal des missions ;
- Le métropolite Mercure de Rostov et de Novotcherkassk, président du Département de l'éducation religieuse et de la catéchèse ;
- Le métropolite Cyrille de Stavropol et Nevinnomyssk, président du Comité synodal à la collaboration avec les cosaques ;
- Le métropolite Marc de Riazan et de Mikhaïlovsk, président de la Direction des finances et de l'économie du Patriarcat de Moscou ;
- L'archevêque Eugène de Vereïa, président du Comité pédagogique près le Saint Synode ;
- L'archevêque Théognoïste de Serguiev-Possad, président du Département synodal aux affaires des monastères et du monachisme ;
- L'évêque Serge de Solnetchnogorsk, directeur du secrétariat administratif du Patriarcat de Moscou,
- L'évêque Irénarque de Krasnogorsk, président du Département synodal à l'aumônerie des prisons
- L'évêque Ignace de Vyborg, président du Département synodal des affaires de la jeunesse ;
- L'évêque Pantéléïmon d'Orehovo-Zouïevo, président du Département synodal aux affaires caritatives et sociales ;
- L'évêque Tikhon d'Egorievsk, secrétaire exécutif du Conseil patriarcal à la culture ;
- L'évêque Antoine de Bogorodsk, administrateur des établissements du Patriarcat de Moscou à l'étranger ;
- L'archiprêtre Serguï Privalov, président intérimaire du Département synodal de la collaboration avec les forces armées et les institutions du maintien de l'ordre ;
- L'archiprêtre Dimitri Smirnov, président de la Commission patriarcale aux affaires de la famille et pour la protection de la maternité et de l'enfance ;
- L'archiprêtre Vsevolod Tchaplina, président du Département synodal des relations de l'Église avec la société ;
- Vladimir P. Logoïda, président du Département synodal d'information.

Ont été invités à prendre part à la réunion le métropolite Arsène d'Istra, premier vicaire du Patriarche de Moscou et de toute la Russie pour la ville de Moscou, l'archimandrite Savva (Toutounov), vice-chancelier du Patriarcat de Moscou, l'archiprêtre Maxime Kozlov, premier vice-président du Comité pédagogique, l'higoumène Xénia (Tchernieva), chef du Service juridique du Patriarcat de Moscou.